



MOCIÓN DE ACUERDO QUE PRESENTA EL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE SANT ANTONI DE PORTMANY PARA LA CREACIÓN DE UNA MESA DE DIÁLOGO SOCIAL PARA LA MEJORA DEL MODELO TURÍSTICO EN SANT ANTONI O MESA DE TURISMO MUNICIPAL.

Hace apenas un mes, el grupo socialista en el Ajuntament de Sant Antoni de Portmany presentaba un escrito de acuerdo para la creación de una mesa de diálogo social para la mejora del modelo turístico de Sant Antoni, una mesa de turismo inexistente a día de hoy y que consideramos, dada la situación que se está generando esta temporada estival, es urgente crear para fomentar el diálogo entre los sectores sociales implicados y las instituciones con tal de diagnosticar y solucionar aquellos aspectos que dañan la imagen y la convivencia y sostenibilidad en nuestro municipio.

El Partido Socialista de Sant Antoni ya anunció su voluntad de cooperar para alcanzar el tan esperado cambio de modelo turístico, todo ello desde la responsabilidad que nuestra organización en Sant Antoni siempre ha demostrado. Negar los efectos del turismo de excesos en Sant Antoni no puede ser otra cosa que un acto de irresponsabilidad por parte de quienes deben liderar las políticas de cambio que nos hagan avanzar en materia turística, pero también, en convivencia y sostenibilidad. No podemos olvidar que en Sant Antoni viven muchos ciudadanos y ciudadanas que tienen el derecho al descanso en sus casas y a no tener que vivir ciertas situaciones en la vía pública.

Desde el momento en el que el grupo del Partido Popular votó en contra de la iniciativa han ocurrido varios acontecimientos que nos obliga a tener que volver a presentar

esta iniciativa. La Asociación de Hoteleros de Sant Antoni y Bahía solicitó una reunión con el alcalde pocos días después de la celebración del pleno ordinario del mes de julio para abordar la situación que se está dando este verano en el núcleo urbano, encuentro en el que mostraron su preocupación, pero también su voluntad de seguir trabajando para mejorar la actividad turística y donde además criticaron la actitud del actual regidor de Turismo, el Sr. Tur.

Las declaraciones de la que es la actual presidenta de la Federación Hotelera de Ibiza respecto al regidor de Turismo de Sant Antoni, no hace más que evidenciar el 'sin rumbo' en el que este equipo de gobierno está inmerso para mejorar el modelo turístico de Sant Antoni y combatir el turismo de excesos, un turismo que un día niega y al otro afirma querer abordar. Las declaraciones de la representante de los hoteleros dejan en evidencia la falta de liderazgo y de capacidad de quien, se supone, debe dirigir el rumbo turístico de nuestro municipio.

Son muchas las cuestiones que hay que abordar desde el punto de vista de la actividad turística: La promoción turística, la inversión pública, el cumplimiento de ordenanza, cambios legislativos, diálogo social... y todo ello debe tratarse en un espacio donde todos y todas podamos expresar nuestra opinión y proponer soluciones. Insistimos, un espacio de diálogo social al que no hay que tener miedo sino verlo como una oportunidad real. Una vez más, este grupo municipal quiere mostrar su predisposición a trabajar conjuntamente con el resto de fuerzas políticas para abordar todo lo relacionado con el turismo en Sant Antoni.

Por todo ello, el Grupo Socialista del Ajuntament de Sant Antoni de Portmany, propone:

1. Crear un espacio de diálogo social o mesa municipal, con representación de todos los sectores sociales del municipio, grupos políticos municipales y sindicatos, para debatir, diagnosticar y establecer el camino de un nuevo modelo turístico más sostenible y respetuoso con la vida de los residentes de Sant Antoni de Portmany.

FDO. ANTONIO LORENZO BUSTAMANTE

PORTAVEU DEL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE SANT ANTONI DE PORTMANY